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e·micronora, l’événement virtuel international des microtechniques
Suite à son report et en attendant sa prochaine édition physique prévue du 21 au 24 sep-
tembre 2021 à Besançon (France), Micronora, le salon référence en Europe, dans le domaine 
des microtechniques et micro-nanotechnologies organisera un événement virtuel, e·micronora 
aux dates initiales du salon, du 22 au 25 septembre 2020. 

Cet événement virtuel comprendra:
•  Des webinars thématisés et des sessions de pitch par des 

experts
• Des rendez-vous BtoB pour init ier du business, des 

partenariats
•  Des vidéos techniques et innovantes des exposants du salon 

Micronora 2021
 
Ainsi, Micronora souhaite accompagner et soutenir les indus-
triels dans la reprise, mais aussi maintenir la visibilité de ses 
exposants, communiquer sur les technologies et innovations du 
domaine microtechnique, faciliter les échanges et la découverte.

Le détail jour par jour des webinars et sessions de pitch ainsi 
que les inscriptions sont sous www.micronora.com/e-micronora.
Les inscriptions se font à la journée et sont gratuites. Si vous 
êtes intéressé par des webinars sur les quatre jours, vous devez 
vous inscrire à chaque journée. Il vous suffira de vous connec-
ter aux horaires des interventions qui vous intéressent. A noter 
encore que certaines présentations se feront en anglais.

Les rendez-vous BtoB : Micro & Nano Event
Organisé par le réseau Enterprise Europe Network, cet événe-
ment s’adresse aux entreprises, aux organisations de recherche 
et de R&D, et aux clusters.Ce sont des rendez-vous "innovation 
et technologies" qui permettent de rencontrer de nouvelles per-
sonnes et élargir son réseau, découvrir des technologies inno-
vantes, trouver des partenaires, imaginer des produits futurs, 
accroitre son business,…

Pour participer, il suffit de vous inscrire et de décrire ce que 
vous offrez ou recherchez. Vous serez informés de la date d’ou-
verture des prises de rendez-vous afin de vous permettre de  
sélectionner les interlocuteurs qui vous intéressent. Il sera possible  
d’accepter/décliner les demandes.

À l’ issue de la sélection, vous obtiendrez en amont de  
l ’événement un planning optimisé de rendez-vous par 
visio-conférence. Prenez le temps d’échanger et découvrir vos 
interlocuteurs pour initier des affaires et des partenariats.

Les frais d’inscription pour ces rendez-vous BtoB s’élèvent à 
100 euros HT.

Les entreprises (donneurs d'ordres) recherchant des techno-
logies ou des fournisseurs peuvent disposer d’une remise de  
100 %. Si vous répondez aux critères, contactez am.vieux@
bourgognefranchecomte.cci.fr pour obtenir cette remise.

ENGLISH

e·micronora, the international micro-
technology virtual event

The "physical" Micronora trade fair has had 
to be postponed to 21-24 September 2021 
(Besançon - France). In light of this and as 
the leading microtechnology trade fair in 
Europe, Micronora has decided to organ-
ize a virtual event, e·micronora, which is to 
take place on the dates initially scheduled 
for the fair – 22-25 September 2020.

This event will include:
• Thematic webinars and pitch sessions by experts
• B2B meetings to initiate business and partnerships
• Technical, innovative videos by 2021 Micronora trade fair 

exhibitors
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Fraisage – micro-fraisage – tournage – décolletage

L’enlèvement de copeaux est notre savoir-faire

In this way, Micronora wants to support manufacturing companies 
in their recovery, and also maintain exhibitor visibility, communi-
cate about technologies and innovations in the microtechnology 
sector, and facilitate discussions and introductions.

Daily details of the webinars and pitch sessions as well as registra-
tion can be found at www.micronora.com/e-micronora. Registra-
tion is free and has to be done for each day. If you are interested 
in webinars over the four days, you must sign up for each day. You 
will just have to get connected to the schedules of the speeches 
that interest you. It should also be noted that some presentations 
will be in English.

BtoB Meetings: Micro & Nano Event
Organised by the Enterprise Europe Network, this event is aimed 
at companies, research and R&D organisations, and clusters.

These are “innovation and technologies” meetings where you will 
be able to meet new people and expand your network, discover 
innovative technologies, find partners, imagine future products, 
grow your business, and so on.

To take part, simply sign up and describe what you are offering or 
looking for. You will be informed of the start date for making ap-
pointments so that you can select the contacts that interest you. 
You will be able to accept/decline requests.

After the selection stage and before the event, you will receive an 
optimised schedule of the videoconference meetings. Take time 
to discuss and find out about your contacts, to initiate business 
and partnerships.

The registration fee for these B2B meetings is 100 euros  
excluding VAT.

Companies (principals) looking for technology solutions or seeking 
suppliers can benefit from a 100% discount. If you meet these 
criteria, please contact am.vieux@bourgognefranchecomte.cci.fr 
to get the discount.

E·MICRONORA 2020
22-25.09 2020

www.micronora.com/e-micornora
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